

# Desconfianza Genera Plan de Reactivación Económica

Un ambiente de incertidumbre y desconfianza que no favorece la disposición de invertir e impulsar la economía, surge cuando no existe una estrategia económica de mediano y largo plazo que

determine el sentido y dirección de un plan de estabilización, para que una vez superado este período, pueda lograrse un crecimiento sostenido. Así afirma la Fundación Económica para el Desarrollo Económico y

Social, FUSADES, al referirse al Programa gubernamental de Estabilización y Reactivación Económica.

Añade FUSADES que algunos países, al adoptar un plan de estabilización, recurren al control temporal de precios de la "canasta básica", para evitar el deterioro del poder adquisitivo de la población por efectos especulativos.

En el caso de El Salvador, agrega, preocupa

que esta medida no sea temporal sino otra manifestación de la línea de política de mayor intervención estatal en la actividad económica, especialmente por el número de productos actualmente controlados y la mayor participación de entidades gubernamentales en la comercialización de productos básicos.

Asimismo sostiene que el aumento del precio in-

—Favor pase a la página 37.



**ARMAS INCAUTADAS.** Soldados del Destacamento de Ingenieros de Zacatecoluca, incautaron cuatro fusiles M-16, luego de fuertes combates contra extremistas, en la hacienda La Florida, en las faldas del volcán Chinchontepic, de Zacatecoluca. Murieron 5 terroristas y dos soldados fueron heridos.



## Caso Cocaína: Juez Aclara su Fallo

"Muchos dudaban de mi capacidad. Yo no soy un novato en la aplicación de leyes y me apegué al Derecho al dictar la libertad de los dos colombianos en el caso de la cocaína".

Así lo expresa a EL DIARIO DE HOY el Juez 3o. de lo Penal, Dr. Daniel González Romero. El argumento del funcionario judicial es que la droga decomisada por la Policía Nacional (50 kilogramos de cocaína) no fue incautada a todos los imputados en el momento de su detención. Por lo tanto, "no se puede hablar de que ese decomiso sea la base para decretar

—Favor pase a la página 23.

**JUEZ.** El doctor Daniel González Romero, Juez 3º de lo Penal, aclaró sus motivos para dejar en libertad a dos colombianos en el caso de la cocaína.



**NUEVO DELEGADO.** El Comité Internacional de la Cruz Roja ha nombrado nuevo delegado en El Salvador al señor Rainer Baudendistel, derecha, a quien acompaña el Sr. Urs Stirnimann, delegado de ese organismo internacional.

## Alarma por Operativo Militar en San Ramón

Alarma entre los pobladores del sector noreste de San Salvador, hubo durante toda la mañana de ayer a causa del operativo militar que se realizó desde la madrugada en el área de San Ramón, de Mejicanos y faldas del volcán de San Salvador.

Ante las insistentes llamadas telefónicas recibidas en los diarios, los pe-

riodistas se movilizaron hacia la zona pero retenidos ubicados en las vías de acceso evitaron el paso, indicando que para llegar se necesitaba una orden superior o una autorización expresa, la cual no se pudo obtener.

COPREFA se limitó a informar, a eso de la una de

—Favor pase a la página 37.

## Trece Finalistas Van a Concurso Secretarial

Tal como se ha informado, la Asociación de Secretarías Ejecutivas Salvadoreñas, ASES, está realizando el Concurso Secretarial Nacional 1986.

Las primeras pruebas fueron realizadas a finales del mes de marzo y la entrevista personal, el 4 de abril, en la que clasificaron las trece finalistas.

Hoy realizarán, en el hotel Camino Real, un coctel para evaluar el comportamiento personal de cada una de las finalistas.

La evaluación será efec-

tuada por un jurado integrado por el Lic. Augusto Avila del sector bancario, Lic. Margarita González del docente, Lic. Galo Martínez del sector empresarial, Sra. Carmelina de Lozano del sector secretarial y el Lic. Edgar Emilio Zepeda del sector administrativo.

Solamente queda conocer el resultado final, para saber quién será la triunfadora para ostentar el título de la "Secretaría Nacional 1986".

—Favor pase a la página 28.

## Investigar Corporación "H" Piden en Fiscalía

La Compañía Anglo-Salvadoreña de Seguros, S.A. (ANGLOSAL) no tiene inversiones con ningún miembro de la Democracia Cristiana y tampoco está vinculada con la denominada Corporación "H", declaró el Sr. Salvador Hidalgo, representante de la primera entidad.

El señor Hidalgo solicitó ayer la intervención de la Fiscalía General de la República, para que se investigue la supuesta asociación de la empresa con

negocios del Gobierno y con funcionarios públicos.

En su petición, Hidalgo recalcó que "no tiene inversiones ni directamente ni interposita persona con ningún miembro de la Democracia Cristiana".

El Sr. Hidalgo dijo que la Corporación "H" no existe como persona jurídica ni ha existido nunca como tal, según lo comprobó con una certificación extendida por el Registro de Comercio el

—Favor pase a la página 28.

## Tablero Judicial

**Por Defender a su Familia Comete Homicidio en Apulo**

Raúl Antonio Cabrera, vigilante de una empresa particular, fue consignado ayer al Juzgado 4o. de lo Penal, acusado de haber ultimado de un balazo a Héctor Berganza. El hecho, según las diligencias, ocurrió el 6 de este mes en el turicentro de Apulo.

Aparece en el juicio que Cabrera llegó de paseo a Apulo, acompañado de su familia, pero un grupo de desconocidos que se encontraban en el lugar trató de abusar de su familia, por lo que él les suplicó que no lo hicieran.

Uno de los sujetos se avalanzó para arrebatarle el revólver que llevaba en su cintura. En el forcejeo del arma, ésta se disparó e hirió a la víctima en el tórax, provocándole la muerte. El acusado ha argumentado que actuó en defensa del honor de su esposa y sus hijos, ya que "la chusma quería abusar" de ellos, perdiéndoles el respeto.

### Curso de Capacitación a Fiscales

Un curso de capacitación para los fiscales se inició ayer en el auditorio de la Fiscalía General de

—Favor pase a la página 23.

## Ejército Causa más Bajas al F.M.L.N.

Tres terroristas del FMLN murieron al enfrentarse a soldados del Destacamento Militar No. 4, de San Francisco Gotera. El combate tuvo lugar en las proximidades del cerro El Moscarrón, jurisdicción de San Fernando al norte del departamento de Morazán.

A la vez, a los subversivos les fueron decomisados pertrechos bélicos e importante documentación.

Asimismo, dos terroristas más perecieron en las cercanías del cantón Las Tablas y el Cerro La Gloria, en la jurisdicción de Nueva Concepción, departamento de Chalatenango, al suscitarse choque armado entre grupos subversivos y unidades militares

—Favor pase a la página 37.

## Nombran Nuevo Jefe del C.I.C.R. en El Salvador

Procedente de Etiopía ha llegado al país el señor Rainer Boudendistel, quien ha sido nombrado nuevo Delegado del Comité Internacional de la Cruz Roja en El Salvador, informó ayer el Delegado señor Urs Stirnimann, en visita de cortesía a EL DIARIO DE HOY.

La Cruz Roja Internacional, agregó, tiene dele-

gaciones en 35 países y cada uno o dos años son cambiados los Delegados o Jefes; en este caso el actual Jefe ha trabajado en El Salvador durante más de un año y ahora será sustituido por el Sr. Boudendistel.

El Delegado explica que en el mundo hay muchas

—Favor pase a la página 37.

## Más de 600 Bovinos en AGROEXPO y EXPICA 86'

Seiscientos cincuenta bovinos han sido inscritos para participar en AGROEXPO y EXPICA '86, evento que tendrá lugar en las instalaciones de la Feria Internacional, del 18 al 21 del mes en curso. Treinta y cinco expositores de El Salvador, Guatemala y Honduras atenderán a los

visitantes. En torno al evento, el Ing. Carlos Francisco Gutiérrez, coordinador técnico de EXPICA 86, por el Centro de Desarrollo Ganadero del Ministerio de Agricultura y Ganadería, informa que se ha dispues-

—Favor pase a la página 28.



**INTERES EN AGROEXPO-86.** Expositores de ganado de raza de Guatemala, Honduras y El Salvador, han confirmado su participación en EXPICA y AGROEXPO 86, que se efectuará en la Feria Internacional del 18 al 27. Desde la izquierda: señores Ernesto Muyshondt, Aristides Castillo, Ing. Francisco Olivares e Ing. Francisco Gutiérrez, del Comité Organizador.